

## Besucher warteten schon vor der Tür

Gaggenau (es). Wie begehrt die dekorativen Accessoires und Osterartikel des Bastelteams der Lebenshilfe sind, zeigte sich erneut beim Frühlingsfest in Ottenau.

Schon vor Beginn warteten viele Besucher geduldig, bis sich die Türen zu den Murgtal-Werkstätten öffneten und den Blick auf eine Vielfalt wunderschöner Basteleien freigaben. Darunter auf attraktive Nistkästen zur Familiengründung der Vogelwelt. „Wir haben zahlreiche Personen, die alljährlich gezielt zu uns kommen“, verwies Jutta Brüchert, stellvertretende Vorsitzende der Lebenshilfe, auf einen treuen und verlässlichen Kundenstamm.

Nachdem Alice Kappenberger 1997 die Leitung des Bastelteams übernommen hatte, erfreute sich seit 1999 neben dem bereits bestehenden Adventsbasar im November nun auch das Frühlingsfest in den Murgtal-Werkstätten in Ottenau eines ungebrochenen Interesses der Bevölkerung.

Nicht nur der Mittagstisch war sehr gut besucht; auch die von Mitgliedern der Lebenshilfe gebackenen oder gespendeten Kuchen fanden reißenden Absatz. Der Erlös des Frühlingsfestes ist für einen neuen Rolli-Bus für die Murgtal-Werkstätten bestimmt.



EINEN FESTEN PLATZ im Gaggenauer Jahreskalender hat das Frühlingsfest der Lebenshilfe. Auch diesmal strömten Besucherscharen in die Räume der Murgtal-Werkstätten. Foto: Schapeler